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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

1 12 久保田武 

（一問一答） 

（代表質問） 

１ 令和５年度当初予算に

ついて 

 

① 市税について、増収を見込んでいるが各税目の見込みと増

加の理由について伺う。 

 

② 歳入においては、寄附金と市債が増えているが、その要因

や主な事業について伺う。 

 

③ 当初予算における重点事業や新規事業について伺う。 

 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

２ 複合交流拠点施設につ

いて 

① 複合交流拠点施設の今後の整備内容について伺う。 

 

 

② 図書館、子育て、地域交流の各機能ごとの特徴について伺

う。 

 

③ 開館に向けての事業展開について伺う。 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

３ 空き家対策の推進につ

いて 

① 組織機構の見直しで空き家対策係が新設されるが、具体的

な業務内容を伺う。 

 

② 今後どのような空き家対策を実施していくか伺う。 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長  
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   ４ いがしらリゾートにつ

いて 

① いがしらリゾート活性化に向けた今後の取組について伺

う。 

 

② 農業拠点（アグリゾーン）の整備について伺う。 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

５ 新産業団地について ① 現在の整備状況と今後のスケジュールを伺う。 

 

 

② 分譲及び企業誘致をどのように進めるのか伺う。 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

2 20 中村和彦 

（一括質問） 

（代表質問） 

１ 人口減少時代における

取組について 

 

① 『真岡市人口ビジョン』では、2040 年の人口を約７万３千

人とすることを目標としている。 

この目標を達成するには、合計特殊出生率を上げる必要が

あるが、今後どのような少子化対策を考えているのか。 

 

② 多子世帯に対する経済的な支援策を検討すべきではない

か。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

２ 中心市街地の活性化に

ついて 

① 複合交流拠点の整備に向けて、今後どのように市民への情

報発信などを行っていくのか。 

 

② 今年度、中心市街地の空き家、空き店舗、空き地の状況調

査を行ってきたが、これまでの進捗状況はどうなっている

のか。また、今後の予定は。 

 

③ 『まちづくり推進機構』の立ち上げについて、現時点でど

のように考えているのか。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

３ 協働のまちづくりにつ

いて 

① 協働のまちづくりを担う人材育成を目的とした『（仮称）

新・真岡市民大学』のようなものを立ち上げることはでき

ないものか。 

 

② 市街化調整区域のあり方について、地域住民と調査・議論

を行う場が必要ではないか。 

市 長 

 

 

 

市 長 
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   ４ 地域の特色を活かした

活性化策について 

① 栃木県が、合宿の誘致に向けて補助制度を新設するとのこ

とであるが、市としてはどのように対応していくのか。 

 

② 現在、真岡市には５名のアンバサダーがいるが、今後どの

ような活用を検討しているのか。 

 

③ 二宮尊徳翁を題材としたＮＨＫ大河ドラマの誘致活動を、

もっと積極的に推進してはどうか。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

５ 教育分野の諸課題につ

いて 

① 学校図書館における専任司書の増員を考えてはどうか。 

 

② 学校間でオンライン授業の内容に格差が生じていると聞く

が、今後どのように対応していくのか。 

 

③ 文部科学省が、不登校の児童生徒を対象にオンラインで相

談できる体制（児童生徒支援センター）を新年度に整備予

定だが、市としてはどのように対応していくのか。 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

3 6 鶴見和弘 

（一問一答） 

（一般質問） 

１ 中学校の校則について 

 

① 各学校の校則の基本的な内容は、どのようなものか伺う。 

 

 

② ここ最近で、校則を見直した学校はあるのか、又あれば見

直し内容と、見直し手順を伺う。 

 

③ 今後の校則の在り方について、教育委員会の見解を伺う。 

 

 

教育長 

関係部長 

 

教育長 

関係部長 

 

教育長 

関係部長 

 

２ 真岡市指定ごみ袋につ

いて 

① 指定ごみ袋を取扱店に納入した実績の推移と、どのような

取扱店に多く納入しているのか伺う。 

 

② 原材料が高騰している中、指定ごみ袋の販売単価は上がる

のか伺う。 

 

③ スーパー等で、指定ごみ袋をレジ袋として販売をしたらど

うか伺う。 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 
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   ３ 介護保険について ① 真岡市における６５歳以上の介護保険料の基準額の推移に

ついて伺う。 

 

② 現在の６５歳以上の介護保険料の基準額は、他市と比べる

とどうなのか伺う。 

 

③ 真岡市は所得による負担の違いを、何段階に分けてあるか

伺う。 

 

④ 今後、６５歳以上の介護保険料の基準額は、どのくらいま

で上がると予想されるか伺う。 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

4 10 栁田尚宏 

（一括質問） 

（一般質問） 

１ 総合体育館整備につい

て 

 

① 体育館等へガスヒートポンプエアコン（ＧＨＰ)に併用し

た輻射パネル並びにバルク貯槽タンク設置の考えがあるの

か伺います。 

 

 

市 長 

教育長  

２ 性の多様性を尊重する

ための制度導入について 

① 性の多様性を尊重するためのパートナーシップ・ファミリ

ーシップ宣誓制度の導入を含めた市の取り組み状況につい

て伺います。 

 

市 長 

関係部長 
 

３ 学校給食について ① 特殊な技術で精米した栄養豊富な無洗米の導入について伺

います。 

教育長 

関係部長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

5 3 池上正美 

（一問一答） 

（一般質問） 

１ 自転車保険等について 

 

① 小中学生の自転車保険加入状況を教育委員会はどの程度把

握して対応しているのか。 

 

② 自転車保険未加入者に対して、加入促進を今後、どのよう

に対応していくのか。 

 

③ 市として自転車運転ヘルメットの購入補助の考えはない

か。 

 

教育長 

 

 

関係部長 

 

 

関係部長 

 

２ 市営住宅について ① 現状８ある市営住宅別入居状況について伺う。 

 

② 募集停止している久松町住宅の、今後の計画はどのように

なっているのか。 

 

③ 市営住宅申込に関する連帯保証人や敷金は、無くすること

ができないのか。 

関係部長 

 

関係部長 

 

 

市 長 

 

３ ごみの現状について ① もえるごみの量は、年々人口が減少している現状、ここ５

年間はどのように推移しているのか。 

 

② 現状の有料指定ごみ袋は、ポリエチレンで出来ているが、

ＣＯ２削減に貢献できる環境に優しいバイオプラスチック

に変更できないか。 

 

③ 資源２の内、古新聞回収では、紐等で縛って出すようにな

っているが廃止して、レジ袋等で出すことができないの

か。 

関係部長 

 

 

市 長 

 

 

 

関係部長 
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   ４ スマートインターチェ

ンジの建設について 

① 北関東自動車道の真岡ＩＣから桜川筑西ＩＣ間は、14.9km

と長く、近隣の傾向では、スマートインターチェンジの新

設や計画が増えているが、市は必要性をどの様に考えてい

るのか。 

 

② 前向きに研究・検討する計画はないのか。 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

５ 高齢者特殊詐欺被害に  

ついて 

① 本市の高齢者特殊詐欺被害の実態はどのようになっている

のか。 

 

② 今後、市として今迄以上に、どのような具体的対策を考え

ているのか。 

関係部長 

 

 

市 長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

6 16 七海朱美 

（一問一答） 

（一般質問） 

１ 市及び関係団体のイベ

ントや事業の発信について 

 

① 市内の行事やイベントの情報発信と発信方法について伺

う。 

 

② 今後の情報発信方法について伺う。 

 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

２ 歯周病検診について ① 現状と受診率について伺う。 

 

 

② 今後について伺う。 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

３ 文化振興のうち郷土芸

能の振興について 

 

① 真岡市の郷土芸能について、どのように管理し、活動を把

握しているか伺う。 

 

 

② 郷土芸能の団体に、どのような支援をしているか伺う。 

 

 

 

③ 郷土芸能については、担い手不足が課題になっているが、

何らかの施策を考えているか伺う。 

市 長 

教育長 

関係部長 

 

市 長 

教育長 

関係部長 

 

市 長 

教育長 

関係部長 
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   ４ 有機農業の推進につい

て 

① 有機農業の現状と推進に向けたセミナーについて伺う。 

 

 

② 有機農業の今後の取り組みを伺う。 

 

 

③ 学校給食での有機食材の導入について、真岡市教育委員会

の考えを伺う。 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

教育長 

関係部長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

7 21 飯塚 正 

（一括質問） 

（一般質問） 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

① 政府は、新型コロナウイルス感染症を５類に引き下げるこ

ととあわせて、感染対策や検査・治療の公的支援を後退さ

せようとしている。現状をみれば引き続き、市民の命と健

康を守る施策の強化・拡充こそが必要である。 

今後の市としての対応について伺う。 

 

 

市 長 

関係部長 

 

２ 自転車運転の安全対策

について 

① 昨年より栃木県自転車条例が施行されているが、運転者へ

の安全運転についての周知はどのように図られているのか

伺う。 

 

② 小学生・中学生たちの安全運転の周知はどうされている

か。 

 

③ 自転車保険加入の義務化がされているが、現状はどうなっ

ているかを伺う。 

 

市 長 

関係部長 

 

 

市 長 

関係部長 

 

市 長 

関係部長 

 

３ 有機農業の普及・推進

について 

① 先日、２月９日に有機農業セミナーが開かれた。今後の市

としてのとりくみ・計画について伺う。 

 

市 長 

関係部長  

４ 教職員の配置人数につ

いて 

① 全国的に教職員の人数に欠員が生じている。真岡市におけ

る現状について伺う。 

教育長 
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順

序 

議

席 

発言者 

（発言方式） 
大項目（件 名） 具体的な質問内容 

答弁を 

求める者 
答 弁 要 旨 

8 7 櫛毛隆行 

（一問一答） 

（一般質問） 

１ いちごサミットについ

て 

 

① 現在、本市では、令和６年に、市制施行７０周年を迎える

にあたり、記念事業のアイディア募集が行われている。新

型コロナウイルス感染症の影響により、延期となってい

る、「いちごサミット」を記念事業の１つとして開催して

はどうか。 

 

② いちごサミット開催にあたっては、イベント等の見直しを

考えているのか。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

関係部長 

 

２ いがしらリゾートにつ

いて 

① アグリゾーンでの収穫体験について、どのような運営をし

ていくのか。 

 

② いがしらリゾートへのアクセスとして、ＬＲＴ清原トラン

ジットセンターからのバス路線は有効な手段であると思う

が、アンケート調査結果から運行しない方針が示されてい

る。 

どのようなアンケート調査を行ったのか伺う。 

 

関係部長 

 

 

関係部長 

 

３ 福祉行政について ① 介護支援専門員の受験資格の変更などの理由によって、介

護支援専門員の不足が指摘されているが、本市の現状につ

いて伺う。また、今後の予測とその対応について併せて伺

う。 

関係部長 
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   ４ 情報モラル教育につい

て 

① 昨今、飲食店やコンビニでの悪ふざけの動画をＳＮＳに投

稿する迷惑行為が社会問題となっている。小中学校におけ

る情報モラル教育の現状を伺う。 

 

関係部長 

 

５ 消防団について ① 少子高齢化の影響により、消防団のなりて不足は深刻であ

る。「消防団活性化検討委員会」等を組織し、５年先・10

年先を見据えた消防団のあり方について検討して行く必要

があると思うが、執行部の考えを伺う。 

 

② 消防団活動における、正確で確実な情報伝達方法の整備に

ついて伺う。 

市 長 

 

 

 

 

関係部長 
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